

Costa Rica pedirá mayores recursos para atender refugiados de C.A.

"Aunque no es este el único frente a utilizar por Costa Rica, se aprovechará al máximo la Conferencia Internacional sobre Refugiados, a celebrarse en mayo de 1989 en Antigua, Guatemala, para demandar de la comunidad internacional una ayuda más generosa sobre este fenómeno que nos ha traído la violencia bélica en el istmo", declaró el Viceministro de la Presidencia, licenciado Luis Alberto Cordero Arias.

Cordero recalcó que existe una gran expectativa internacional en torno a la problemática de los refugiados en Centroamérica, lo cual será aprovechado por Costa Rica, para participar en este seminario, no solamente como país de esta región, sino como mayormente afectado por la presencia de refugiados y desplazados.

La orientación de esta conferencia, es fundamentalmente la consecución de soluciones prácticas. Eso no puede traducirse sino en una generosa y oportuna ayuda económica de la comunidad internacional, sobre todo para financiar programas que van desde la repatriación voluntaria a los países de origen, principalmente Nicaragua y El Salvador, así como de proyectos productivos de integración o de

incorporación de los refugiados a la vida económica costarricense.

Sin embargo, añadió el ministro Cordero, aunque estemos a casi seis meses de la celebración de esta reunión, la comunidad internacional no debe perder de vista esta convulsa región centroamericana, en donde sus habitantes, todavía mantenemos nuestros justos deseos de vivir en una reunión de paz, con un desarrollo sostenido, cuyos beneficios sean por igual para todos.

"Pero nosotros sostenemos que esa misma comunidad internacional, no debe esperar a que la ayuda económica tenga que darse dentro del marco exclusivo de una conferencia".

"El auxilio tiene que darse ya, puesto que se está necesitando en este momento. La conferencia en cuestión es un instrumento muy útil, pero obviamente no debe ser el único, ni el procedimiento por el cual se tenga que descubrir la gravedad de los problemas que nos aquejan, principalmente en materia de refugiados".

"Apoyamos la conferencia, pero también reclamamos de la comunidad internacional una ayuda inmediata y oportuna para la región centroamericana, fundamentalmente que



Lic. Luis Alberto Cordero Arias, fue el principal negociador por parte del Gobierno, ante los educadores.

esa ayuda sea proporcional a los países que no producen refugiados ni desplazados, como Costa Rica y que más bien los reciben en su tierra", señaló Cordero Arias, quien finalmente dijo que en esa misma proporción, se debe establecer la verdadera observancia y el verdadero cumplimiento de la democratización de los países centroamericanos.